
Commission Affaires scolaires 

09/03/2023 – salle de l’ancien conseil 

 

Présents : Elus :  Audrey ALLAOUI ; Anne LEVRAT ; Mélanie PERIES ; Eliane OBIS ; Antoine ZARAGOZA. 

Technicienne : Katia RAMADE   

Absents (es) excusés (es) : Charlotte CABANER ; Aurélie VIVIER ; Sylvain THENAULT. 

 

Ordre du jour :  

 Conseils d’école 

 Budget 2023 

 CMJ 

 Questions diverses 

 

Jeudi 9 mars, Conseil d’école maternelle : 

 Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2023 : 

  67 Petite section (PS) ; 66 Moyenne section (MS) et 66 grande section (GS) 

soit 199 élèves. 

 Exercices PPMS et incendie :  

 L’exercice PPMS anti-intrusion et le premier exercice incendie se sont très bien 

déroulés. Pendant l’exercice incendie, toute l’école a été évacuée en 1 minute 

30 secondes. Le deuxième exercice incendie aura lieu à la fin de la sieste.  

 Demande en matériel et besoins de l’école :  

 Réparation d’une armoire de la salle de motricité forcée pendant les vacances 

d’hiver et qui est maintenant bloquée. 

 Demande d’augmentation (de 1200 à 1600 €) du budget papier pour faire en 

partie face à l’inflation. Nous ne l’avons pas prévu au budget et nous 

demandons d’écouler d’abord le stock de papier couleur existant. 

 Installation de jeux dans la cour : 10 000 € prévus au budget, le sol souple sous 

l’araignée étant très cher des devis sont en cours. Selon le résultat, il sera 

installé l’araignée seule ou bien un pack avec l’araignée plus deux jeux sur 

ressort. Le bac à sable ne sera pas réinstallé.   

 Séances de natation GS : 

 Huit séances sont prévues pour les GS entre le 27 mars et le 15 mai à la piscine 

de Saverdun plus adaptée que celle de Villefranche pour les petits. 

 Projets : sorties scolaires et carnaval : 

 Visite du moulin à 6 ailes, Ferme aux bisons en Ariège (PS et PS-MS), Parc 

Australien à Carcassonne (MS-GS). 

 Carnaval le mercredi 22 mars avec confettis et pop-corn. 

 Opération « Passerelle » : les élèves de CP viendront participer au carnaval. 

Des séances de lecture préparent les enfants de GS au passage en CP. 

 Deux classes (MS – GS) participeront au « Printemps des poètes » (11 – 31 

mars). 

 Portes ouvertes pour les futurs PS en juin. 

 Elevage de coccinelles, d’escargots et de phasmes. 

 Demande d’un carré de biodiversité qui serait laissé non tondu. 

 L’infirmière du collège vient faire une intervention sur l’hygiène buccodentaire 

et corporelle. 

 Le médecin de la PMI viendra voir les 3 – 4 ans. 



 

 Bilan de la coopérative : 

 6 878,56 € en trésorerie. Il faut enlever : 

 L’adhésion obligatoire à l’OCCE et environ 4 000 € pour les sorties à 

venir. Pour la ferme aux bisons 23 €/élève et 22,60 € pour le parc 

Australien. Les parents ont suggéré une participation des familles à 

hauteur de 10 € (avec réduction en cas de fratrie et non obligation pour 

des familles en difficulté) 

 ALAE : 

 Un nouvel animateur en stage BPGEP et une nouvelle animatrice. 

 Participation au projet « Passerelle » pour les GS. 

 Atelier Parents – Enfants le 18 mars. 

 

Lundi 13 mars, Conseil d’école élémentaire : 

 Effectifs prévisionnels pour septembre 2023 

 Projets 

 Bilan de l’exercice PPMS 

 Budget Mairie 

 

BUDGET 2023 : TOTAL DEPENSES DE FONCTIONNEMENT : 231 464 € 

                            TOTAL DEPENSES D’INVESTISSEMENT : 44 697 € 

 

CMJ : 

Réunion un samedi matin par mois, 10h-12h. 

PB d’absentéisme 

Projets : 

 Préparation de la commémoration du 8 mai 1945 

 Préparation de la chasse aux trésors du mois de juin 

 Préparation d’une soirée Hallowen 

 Participation au rassemblement des CMJ au Conseil Départemental le 25 mars. 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

Visite de la nutritionniste à la cantine élémentaire : 

 Au vue des observations faites à plusieurs reprises, nous proposons de passer à 4 

éléments au lieu de 5 à la rentrée de septembre. 

 Nous n’avons toujours pas de retour de notre prestataire, Récapé, concernant les 

augmentations subies et nous envisageons qu’il ne puisse plus nous fournir. Il est donc 

décidé de comparer les prix des repas fournis par la cuisine centrale du SICOVAL avec 

API et ELIOR. De plus une répartition des tranches de revenus a été faite et cela va nous 

permettre d’étudier les prix à facturer aux familles. Si nous choisissons la cuisine du 

SICOVAL, nous n’avons pas besoin de lancer un marché.  

 

 

 



Conséquences de la fermeture de classe au RPI de Montgeard : 

 Nous n’accorderons pas de dérogation supplémentaire sauf situation de 

handicap. 

 

Fin de la réunion à 21h50 

 

  

 

 

 


